

Chirurgische Klinik des Uniklinikums rechts der Isar deutschlandweit unter Top Ten der STERN-Klinikliste 2022



2018 kamen laut STERN übers Jahr knapp 20 Millionen Hilfesuchende in die Notaufnahmen deutscher Krankenhäuser. Das sind etwa so viele, wie es insgesamt Behandlungsfälle in unseren Krankenhäusern gibt. Von dieser Riesenschar der stationär Behandelten bliebe einem Großteil Zeit, sich genau zu überlegen, wo und wie sie behandeln lassen möchten, was ihr niedergelassener Arzt diagnostiziert hat.

Hier möchte die STERN-Klinikliste 2022 unterstützen und hat im Ranking „Gute Kliniken für mich“ wieder deutschlandweit die besten Kliniken und Fachabteilungen ermittelt.

Dabei wurde auch das Uniklinikum rechts der Isar der Technischen Universität München (MRI) in insgesamt 30 Fachbereichen ausgezeichnet und ist deutschlandweit unter den Top Ten!

Univ.-Prof. Dr. Helmut Friess, Klinik und Poliklinik für Chirurgie wurde bereits in der STERN-Ärzteliste im März dieses Jahres in den Fachbereichen „Gastrointestinale Tumoren“ und „Viszeralchirurgie“ (Bauchchirurgie) ausgezeichnet.

Wir freuen uns sehr über diese Empfehlung!